

LA FACULTAD DE MEDICINA/CD. MENDOZA, CONTINÚA RECIBIENDO A ESTUDIANTES EXTRANJEROS Y EN ESTA OCASIÓN LE TOCO A LA REPÚBLICA DE ESLOVAQUIA.



Se obtuvo una vez más, la estancia internacional (visita) de 2 estudiantes de Europa, gracias a la **Federación Internacional de Asociaciones de Estudiantes de Medicina en México, A.C. (IFMSA-México, A.C.)**, a la cual pertenecen los estudiantes de la Facultad de Medicina / Cd. Mendoza, Ver., en el periodo comprendido del 2 al 27 de Julio de 2012, y tuvo como sede Hospitalaria el Hospital General Regional de Orizaba “**Dr. Ignacio García Téllez**” del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), servicio de **Medicina Interna** para Martina Halajova y Ladislav Stodola de la República de Eslovaquia.

Es importante resaltar el apoyo institucional de **IMSS** en la región y de la sede hospitalaria.